

École du Lac-des-Fées La petite agence



Les robots à l'école du Lac-des-Fées

Texte de Gaïa Boivin et Janny Britt-Legault, journalistes pour La petite agence de l'école du Lac-des-Fées

Du 11 au 12 avril 2012, les élèves de 1^{re} année ont fait une présentation orale sur leur robot. Pendant ce projet, les élèves travaillaient seul car c'était un devoir à faire. Les classes qui ont participé à ce projet sont: Mme Josée Charland, Mme Nathalie Hotte et Mme Marie-Line Lefebvre.

Selon les élèves, ils ont bien aimé le projet. Ceci leur a pris beaucoup de temps et de la patience. Ils ont eu 2 semaines pour construire leur robot et, même pour certains, quelques jours de plus. Ils ont eu l'aide de leurs parents pour fabriquer leur robot. Ils avaient une règle à suivre : il fallait construire le robot avec du matériel recyclable.

Voici quelques photos;



Des robots



Anika et son robot



Philippe et son robot



Véronique et son robot



Photo de groupe des robots avec leur créateur